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VERBALE N. 11 del CONSIGLIO DI CIRCOLO DELL’8/11/2014 

Il giorno 8 novembre 2014 alle ore 11:30, si è riunito il Consiglio di Circolo per procedere alla 

discussione del presente ordine del giorno:  

1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Programmazione della rete scolastica – anno scolastico 2015/16- proposte e pareri di 

dimensionamento; 

3. Progetto Nazionale “Sport di classe” Scuola Primaria; 

4. Varie ed eventuali. 

Risultano assenti La Dirigente Scolastica e i seguenti consiglieri: componente docenti: inss. 

Castagnaro e Rutigliano; componente genitori: sigg. Cappabianca R. e Tresca; componente A.T.A.: 

sig.ra Vitobello. 

In assenza della segretaria, verbalizza la riunione l’ins. Gentile, presiede la Prof.ssa Luigia Zotti.. 

1° punto all'o.d.g.:  Approvazione del verbale della seduta precedente 

Il verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità. (delibera n. 57) 

2° punto all'o.d.g. : Programmazione della rete scolastica – anno scolastico 2015/16- proposte 

e pareri di dimensionamento 

L’ins. Cappabianca informa i presenti che entro il 12/11 p.v la scuola è chiamata a presentare al 

Comune di Barletta proposte e pareri, non vincolanti, da parte degli organi collegiali in relazione al 

punto all’o.d.g..  

Durante il Collegio dei docenti n.4 del 5/11/2014, continua l’insegnante, la proposta unanime dei 

docenti è stata quella di rimanere scuola autonoma. La motivazione a tale parere si fonda sul fatto 

che, avendo una popolazione scolastica pari a 791 alunni, un’eventuale accorpamento con la S. 

secondaria di Secondo grado viciniore, che consta di circa 600 alunni, determinerebbe un istituto 

comprensivo di circa 1400 alunni, ben oltre i 1200 alunni, ossia il parametro massimo tendenziale, 

idoneo a garantire la “gestibilità” dell’istituzione scolastica
1
. L’ipotesi sopra descritta 

determinerebbe tutti i presupposti per offrire un’offerta formativa qualitativamente inferiore a quella 

attuale. Diversamente, se la S. secondaria di Secondo grado viciniore si accorpasse con la S. 

secondaria di Secondo grado “Manzoni”, visto che in entrambe le scuole è attualmente presente lo 

stesso Dirigente Scolastico (reggente nella seconda), l’utenza della Fraggianni nel passaggio al 

                                                 
1
 Linee di indirizzo per il dimensionamento della rete scolastica e di programmazione dell’offerta formativa per l’anno scolastico 

2015-2016 
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grado di scuola successivo potrebbe usufruire degli stessi parametri di qualità in entrambe le due 

scuole secondarie di Secondo grado. 

Al termine delle delucidazioni, l’ins. Cappabianca chiede al componenti del Consiglio di Circolo di 

esprimere un proprio parere. L’assemblea propone all’unanimità di rimanere una scuola autonoma 

senza alcun accorpamento. (delibera n. 58)   

3° punto all’O.d.G.: Progetto Nazionale “Sport di classe” Scuola Primaria 

L’ins. Cappabianca comunica ai consiglieri le caratteristiche del progetto Nazionale “Sport di 

classe” a.s. 2014/15 e la volontà del Collegio dei docenti di non aderirvi, in quanto le docenti delle 

interclassi 3^, 4^ e 5^, a maggioranza, non ritengono opportuno sottrarre un’ora ad un’altra 

disciplina per potenziare l’Educazione Fisica senza usufruire, peraltro, per tutto il tempo (otto ore 

settimanali) di un docente esperto, che possa supportare il lavoro svolto. Il Consiglio prende atto. 

4° punto all’O.d.G.: Varie ed eventuali 

Prende la parola il sig. Defazio e, in merito al recente avviso distribuito a tutti i genitori con l’invito 

alla puntualità e rispetto degli orari di ingresso e uscita degli alunni, partecipa ai presenti l’augurio 

che ad un’iniziativa generalizzata faccia seguito, poi, un richiamo personalizzato per quei genitori 

che continuino a metter in atto comportamenti diseducativi e irrispettosi delle regole del vivere 

scolastico. La questione determina un articolato confronto su quali possano essere le strategie da 

mettere in campo per evitare sia che gli alunni entrino eccessivamente in ritardo (anche alle 9:00) 

sia che i genitori li vengano a prelevare oltre l’orario delle lezioni. Al termine della discussione si 

concorda sul suggerimento proposto dal Sig. Defazio.  

Non essendoci altri argomenti su cui discutere la riunione termina alle ore 12:15.  

LA SEGRETARIA       IL PRESIDENTE 

 Ins. Rosa GENTILE      Prof.ssa Luigia ZOTTI 

 

 


